
Rapport moral du Président SCAF  

Assemblée Générale Ordinaire du 14 juin 2025 

Mesdames, Messieurs, chères adhérentes, chers adhérents, chères amies, 
chers amis,  
 
Je tiens tout d’abord à vous remercier de votre présence en ce jour d’assemblée 
générale, qui vient presque clôturer la saison par un nouveau moment convivial 
à l’image de notre club. Et je vous remercie si nombreux encore aujourd’hui.  

ET c’est avec une grande satisfaction que je vais vous présenter mon premier 
rapport moral en tant que présidente du club dans lequel je suis adhérente 
depuis 17 ans maintenant. Il n’y aura pas de grande surprise car j’ai souhaité 
m’installer dans la continuité du précédent comité directeur ; en effet à quoi bon 
tout bouleverser quand les bases sont saines et solides ? C’est d’ailleurs pour 
cela que je tiens à remercier une fois encore Céline pour la qualité des 
documents transmis afin de faciliter la transition et pour sa présence et ses 
réponses à certaines de mes questions tout au long de cette saison.  

Une saison qui a été riche en évènements encore une fois ! 

Avant d’entrer dans le détail, je tiens à remercier chaleureusement tous les 
membres de l’équipe dirigeante, les responsables de commission et leurs 
adjoints, ainsi l’ensemble des bénévoles (moniteurs et aide-moniteurs) pour 
leur engagement sans faille, véritable force de notre association. Leur 
dévouement permet à nos adhérents de s’épanouir et progresser à leur 
rythme dans un environnement sécurisé, bienveillant et motivant. 

Donc merci de bien vouloir rendre hommage à tous ces bénévoles, qui prennent 
du temps pour vous mais  également pour se former !  

Martine pour son EH1 plongée et apnée, Sylvie et James pour le Module MPC, 
Sandrine pour le module Apnée de l’EH1, Morgane pour son PB2, son TIV et 
son EH1, Caroline pour son PB2, Anne pour son Nitrox confirmé, Alban pour 
son BPJEPS, Céline pour son guide de rando sub et son DEJEPS 

Notre club, qui rassemble aujourd’hui 219 adhérents, continue de prospérer 
grâce à l’engagement et à la passion de chacun d’entre vous. 

 



Le SCAF, poursuit son rôle de club formateur.  
Il permet d’une façon ou d’une autre l’accompagnement de tous ces stagiaires 
moniteurs et compte encore 

-  6 stagiaires initiateurs à qui nous souhaitons le meilleur pour l’examen de 
demain à Sarcelles… 

- 5 stagiaires N4, pour lesquels, nous souhaitons bon courage pour la fin de 
leur préparation et adresserons des ondes positives dès la fin juin et le 
passage de l’examen début juillet 

-  1 stagiaire MF2 

 
Le SCAF a également délivré 64 diplômes à ce jour si on comptabilise le 
secourisme, l’apnée, la plongée jeunes et adultes. 
 
Je félicite également nos compétiteurs, d’apnée, de hockey pour représenter 
fièrement le club  lors des compétitions. 
Un clin d’œil particulier à Pierre-Jean qui a été sélectionné pour participer au 
championnat intercontinental Europe /Afrique qui aura lieu en Hollande au mois 
d’août. 
 
Malgré le faible nombre d’inscriptions à la préparation Niveau 1 chez les adultes, 
nous maintenons cette année un nombre d’adhérents constant, je le disais plus 
haut : 219 cette année.  A votre tour d’être remerciés pour votre participation 
active à la vie du club d’une part mais aussi pour votre  rigueur dans les diverses 
inscriptions ( adhésions, fosses, sorties…)  et l’utilisation du hello asso qui nous 
permet de gagner énormément de temps. 
 
Les groupes Whatsapp ont aidé à la fluidité de la communication. Merci à Léo 
pour cette belle idée.  
 
Notre comité directeur, qui se réunit chaque mois ou presque , assure une 
gestion rigoureuse et dynamique de l’association, permettant de prendre des 
décisions pour l’anticipation et  le développement de nos activités. 
 
Nous persévérons dans notre volonté d’engagement pour le Handisub. Nous 
saluons l’arrivée d’Ali, jeune plongeur autiste. Son intégration a été très positive, 
et renforce notre volonté d’être un club inclusif et ouvert à tous. il s’épanouit 
avec nous et avons plaisir à le retrouver chaque samedi ; nous ne comptons pas 
nous arrêter là ! 
Merci à Stéphane plongeur expert qui ne lâche rien et veut démontrer que nos 
activités sont accessibles au plus grand nombre 



Sur le plan financier, notre association se porte bien, grâce à une gestion 
rigoureuse, et à l’obtention de subventions ( Mairie, Conseil général, ANS),  qui 
soutiennent nos projets et aux réserves financières. 
 
Cela nous permet de démarrer la saison avec le paiement des premières 
échéances (licences, assurances, adhésions…), mais aussi de régler des sorties en 
vous laissant la possibilité de payer en plusieurs fois et favoriser ainsi l’accès aux 
activités au plus grand nombre. 
 
Nous avons d’ailleurs décidé de ne pas augmenter les tarifs des adhésions pour 
la saison prochaine. 
 
Pour en revenir à nos activités, une sortie par mois presque !  Lamor en 
septembre, Argeles en octobre , Malte notre voyage moyen courrier en 
novembre,  Nausica en février, un week end à Némo et Todi en Belgique au mois 
de mars, Fabregas pour les jeunes en avril, la Corse pour les adultes en , et tout 
récemment début juin Marseille à coloration bio sans compter  les quelques 
plongées que nous organiserons ici à Beaumont début juillet!  
Et ouf  aucun rebondissement cette année : pas de panne de bus, pas de grève, 
pas d’annulation du prestataire, pas d’appendicite… Pourvu que cela dure ! 
 
Sans oublier tous les moments conviviaux :  pot d’accueil, le pull moche de 
Noël, le rdv de la galette et des vœux et aujourd’hui ce barbecue 
 
La diversité de nos activités témoigne de la richesse de notre club et de notre 
volonté d’offrir à tous des moments sportifs et conviviaux. Les retours de nos 
partenaires, vos retours nous font chaud au cœur. 
 
Alors, nous allons nous appliquer pour que cela perdure et pendant l’été nous 
allons préparer au mieux  la rentrée et la saison prochaine. Celle-ci redémarrera 
par le forum des associations le 6 septembre.  
 
Vous vous en doutez… Nous avons déjà bien anticipé l’organisation de l’année, 
le programme, les sorties et les voyages moyen et long courrier à venir. Je vais 
laisser les membres du comité directeur et des commissions dévoiler une partie 
de ce programme avant d’attaquer le repas. 
 
Profitons de cette journée et des quelques séances à venir avant la fin de la 
saison le 24 juin pour les adultes et le 28 pour les jeunes 
 



Je vous souhaite à bel été et espère vous retrouver la saison prochaine . 
Mesdames, Messieurs, chers adhérentes, chers adhérents,  
Je vous remercie de votre attention.  

 


